



Buscan panistas corregir el rumbo

Los presidentiables de AN tomaron ayer el micrófono ante legisladores locales para dar a conocer sus aspiraciones y motivaciones de cara al 2024

CLAUDIA SALAZAR

Ofrece Creel reconciliar y reconstruir a México

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, afirmó ayer que quiere gobernar al País para poder reconciliarlo y reconstruir lo que ha destruido la Administración de Andrés Manuel López Obrador.

“Toda mi vida la he dedicado a construir, a reconstruir y a reconciliar. Quiero reconciliar. ‘R’ de rescatar y ‘R’ de reconciliar es lo que he hecho toda mi vida. Tercera ‘R’, reconstruir nuestras instituciones”, sostuvo en la reunión nacional de diputados locales, efectuada en Aguascalientes.

El legislador manifestó que el próximo Gobierno reconstruirá el sistema de salud, el educativo y el sistema para combatir la violencia.

“Quiero ser el Presidente de México porque quiero cambiar de raíz lo que han hecho los morenos, lo que ha hecho López Obrador; puedo porque cuento con experiencia: 30 años”, sostuvo.

El panista recordó su trayectoria como negociador e intermediario.

“He podido construir muchas coaliciones en mi vida, desde el Grupo San Ángel, la primera colación opositora en la Cámara de Diputados, 1997; la coalición junto con el Presidente Fox que nos hizo ganar el año 2000; coalición tras coalición, la del 18 con Ricardo (Anaya) y esta del 21 que pudo frenar la reformas tóxicas, la Eléctrica, la Electoral, la militarización, también me costó construir”, resaltó.

Sin embargo, Creel manifestó que también está dispuesto a seguir trabajando por el País sino le toca ser el candidato de la Oposición.

“Quiero todo esto con mi corazón (...) pero si a mí no me toca y eso lo decidirán ustedes, si no quieren que sea yo General, como soldado raso también voy”, afirmó.

“Todo mi capital político, todo lo que yo he hecho en mi vida lo apuesto y está restado, si yo voy enfrente lo aprovecho yo, pero si no voy enfrente que lo aproveche quien pueda quebrarle el espinazo a López Obrador”.



Especial

■ Santiago Creel destacó ayer en Aguascalientes que en el PAN existe unidad y no hay conflictos entre los presidenciables.